

TOURENBERICHT

Veranstaltung: Langlauf Hellmonsödt statt Windhaag

Datum: 10. Feb. 2010

Organisator: Reiner Hausl

Teilnehmer: 5



Route/Gehzeit/Höhenmeter: Bei der Abfahrt um 9 Uhr war es grau in grau. Fünf unentwegte fanden sich trotzdem ein. Wir beschlossen, wegen des schlechten Wetterberichts, in ein nahegelegenes Langlaufgebiet zu fahren. Die Wahl fiel auf Hellmonsödt. Das Wetter war einigermaßen, die Sicht nicht besonders und so liefen wir zuerst die 9 Km dann gleich daran die 7 Km Loipe. Um 12 Uhr war Mittagsrast im Sportbuffet. Als wir zur Nachmittagsrunde aufbrechen wollten, begann es zu schneien. Somit war die Heimfahrt beschlossene Sache.





